

## Tom Arnoux poursuit son apprentissage

Après une 8<sup>e</sup> place encourageante aux championnats du monde ISAF, Tom Arnoux sait ce qu'il doit faire pour arriver à son objectif ultime : une médaille d'or aux Jeux olympiques. "L'ISAF est la plus haute compétition pour les jeunes, le niveau est très relevé. Cette huitième place n'est donc pas une déception, même si l'objectif était le podium, confie le Marseillais, de retour de Chine. C'était assez compliqué de se dire qu'on est seul à représenter la France dans sa catégorie. C'était une grosse pression qui a joué sur mes performances."

Pour se donner les moyens d'atteindre ses objectifs à court et long terme, le jeune champion du YCPR met toutes les chances de son côté. "Je vais passer avec le groupe seniors de l'équipe de France pendant trois mois. Je vais faire beaucoup de stages, revenir ensuite chez les jeunes pour être plus performant le reste de la saison."

### "L'objectif, ce sont les JO"

L'espoir tricolore n'en est pas à sa première expérience internationale : champion du monde en 2014, champion d'Europe en 2014 et en 2015 puis vice-champion du monde



8<sup>e</sup> en Chine, le pensionnaire du YCPR veut franchir un cap cette saison. /PHOTO D.C.

en RS:X en 2016. Avec un palmarès déjà bien fourni, le véliplan-chiste de 17 ans veut poursuivre sur cette lancée et confirmer au plus haut niveau.

Conscient de son talent, le jeune homme, entraîné par Nicolas Dubuc et Lise Vidal, ne manque pas d'ambition et ne se fixe aucune limite. "L'objectif, ce sont les JO. Si on va aux Jeux olympiques c'est pour gagner. Donc je vise le titre. Et, ça serait cool de gagner à domicile, devant mon public."

Arnaud DELAYRE